

JAKA MVC

I: INTERVIEW UNTUK SKRIPSI TENTANG *VAPORIZER*, Ini saya akan berbicara dengan salah satu anggota dari MVP, perkenalkan namanya mas...

J: iyah, e, nama saya Jaka, e... saya kebetulan anggota dari MVC sejak 2014 akhir.

I: Pertanyaannya e... bagaimana awal mula anda e... menggunakan vaporizer, jadi anda itu tau vaporizer pertama dari mana?

J: Pertama kali... kenal vaporizer itu dari.. instagram. Sebenarnya dulu awal mula dari sejenis starter kit. E... untuk kenapa saya memilih vaporizer sendiri, karena dulunya saya addict banget dengan rokok konvensional dan dari situ saya mengurangi, karena informasi yang saya tau e... rokok elektrik bisa mengurangi penggunaan rokok konvensional.

I: Jadi, mengapa anda beralih dari rokok konvensional menjadi vaporizer? Apakah ada alasannya?

J: Alasan yang pertama sebenarnya pertama kali yang paling utama karena e... mulai dari kesehatan sebenarnya. Saya dulu perokok berat, dan saya beralih ke rokok elektrik atau personal vaporizer itu mulai dari awal 2014 dan itupun sampai sekarang saya mengurangi jauh banget untuk rokok konvensional tapi tidak bisa lepas lepas banget, tetep menggunakan rokok tapi tidak dalam porsi yang banyak tetapi bisa dihitung misalnya satu bungkus Marlboro itu sekitar 3 minggu itupun masih sisa.

I: Jadi sudah berapa lama menggunakan vaporizer ini? Berarti sejak tahun 2014 akhir itu baru gabung MVC ? tetapi untuk menggunakan vapor nya sendiri sejak kapan?

J: Bergabung MVC nya 2014 akhir, tepatnya tanggal eh.. bulan Mei 2014

I: Itu awal mula anda menggunakan vaporizer ya?

J: Iyes

I: oke sialap. Saya mau nanya lagi, ini kan MVC ini mesti ada manfaatnya kan ya, itu manfaat untuk diri sendiri atau untuk anggota anggota dari MVC itu apa?

J: em... yang pertama yang paling penting, menambah pengetahuan tentang vaporizer atau rokok elektrik sendiri, karena adanya komunitas ini sendiri ini untuk mengembangkan entah itu soal device nya sendiri atau part-part dari rokok elektrik sendiri. Jadi, sebenarnya yang kedua, untuk nambah temen juga, karena secara tidak langsung menambah relasi banyak banget dari vaporizer itu sendiri.

I: hm okay... terus pertanyaan berikutnya itu emm... bagaimana sih e... dari komunitas atau anggota itu sendiri untuk mengajak vaporizer lain untuk bergabung dalam komunitas itu?

J: Untuk yang paling penting, kita tidak mendiskriminasikan pihak rokok konvensional, kita cuman memuka wawasan dan e... kita mengajak dalam artian bukan mendoktrin ya, dalam artian kita mengajak untuk satu ya menambah teman, dua ya untuk itu tadi, kita menambah pengetahuan dan didalam komunitas sendiripun kita ada kopdar seminggu sekali untuk menambah silaturahmi dan tentang apa brand-brand yang terbaru atau ilmu-ilmu yang terbaru, kita saling bertukar fikiran dan sebenarnya kita itu mengajaknya dengan cara, e... kita itu mengajak untuk membesarkan komunitas kita sendiri sih.

I: oke... terus pertanyaan selanjutnya, kan jadi MVC ini punya aktivitas ya, kalau boleh aktivitas MVC sendiri ini secara online dan offline. Kalo dari onlinenya dulu deh, aktivitas MVC secara online itu seperti apa?

J: Online.... E...

I: entah itu dari media sosial atau semacamnya?

J: Kalo online sendiri kita untuk memperkenalkan komunitas kita untuk yang di luar pulau, bahwa malang punya komunitas untuk vapor dan juga MVC ini adalah komunitas pertama vapor pertama kali di malang dan kita juga memperkenalkan ke komunitas komunitas yang di luar pulau... seperti di Jakarta atau bandung dan lainnya. Untuk offline sih, dan onlinenya kita selalu memposting atau memberikan informasi jadwal kita entah itu kalo ada e... bakti sosial... atau ada acara seerti memperingati hari tarpri terus untuk em.... Untuk informasi seperti vappmeet kita akan informasikan di social media.

I: Oke. Terus pertanyaan berikutnya, bagaimana sih peran seorang vapers atau personal vaporizer agar masyarakat yang menggunakan rokok konvensional itu bisa beralih menggunakan vaporizer?

J: Sebenarnya balik lagi ke personalnya sendiri-sendiri, kemudian tiap orang juga mempunyai pendapat dan pemikiran yang berbeda-beda, jadi, e... untuk... sebenarnya kita tidak mendoktrin, sebenarnya kita Cuma membuka pikiran, membuka wawasan bahwa ini seperti ini, dan untuk lebih rincinya lagi biar personalnya sendiri, orangnya sendiri e... lama kelamaan pasti dia bakal pingin tahu dan pingin ngerasain, dan dia beli. Karena prinsip awalnya manusia itu pingin tahu, jadi dia pake, dia ngerasain bener bener perbedaannya... dari situ, emm... mereka beralih ke rokok elektrik.

I: Oke, pertanyaan terakhir. Perkembangan vaporizer untuk di malang bagaimana, dari dia awal mula booming di malang, itu tujuan orang menggunakan vape itu sama nggak sih awalnya??

J: kalo dibandingkan dengan kota kota besar atau kota kota yang lainnya kalo dibilang malang agak di nomer tigakan atau di nomer empatkan, karena balik lagi kiblatnya vapor sebenarnya ada di kota-kota besar seperti jakart, bandung, Jogjakarta atau kota-kota yang bisa dibilang ibu kota tapi bisa dibilang Malang sendiri perkembangannya sangat cepat. Karena dulu awal 2014

itu yaa... kita lihat dari harga sih sebenarnya... ya harga dulu sangat mahal-mahal banget dari part-partnya, kalo sekarang dengan budget minim 500 atau 1 juta, under under 1 jutaan itu udah bisa siap pake dan bisa pake semua. Dari di malang sendiri perkembangannya termasuk cepat dibanding kota kota besar, tapi kalau dikerucutkan seperti Jakarta karena mereka masih memegang kiblatnya vapor. Kalo dibilang dulu sama sekarang ya jelas udah beda, kebanyakan banyak yang menggunakan vaporizer itu hanya untuk sekedar gaya-gayaan walaupun enggak semua vapors begitu sih ada yang benar-bener ingin berhenti atau mengurangi rokok ada juga yang masih menggunakan rokok aktif dan dia juga punya vapor jadi kaya sekedar punya aja yang penting gaya hahaha.

I: jadi seperti itu untuk wawancara dengan mas jika salah satu anggota dengan mvc. Terimakasih.

FIKRI

I: interview ketiga dari mas fikri MVC ya. Oke. Ini adalah satu anggota dari MVC. Pertanyaan yang pertama itu, bagaimana anda mengerti atau menggunakan vaporizer?

F: Dulu awal ngerti vaporizer dari temen.

I: Dari temen?

F: iya, dari temen. E... terus tertarik akhirnya nyoba-nyoba terus sampe sekarang.

I: sampe sekarang ya?

F: iya sampe sekarang

I: oke, mengapa anda, e... sebelumnya anda menggunakan rokok konvensional apa endak?

F: e... pake rokok konvensional

I: mengapa anda beralih dari rokok konvensional menjadi vaporizer?

F: e... mungkin karena alasan tertentu ya, karena katanya ini bisa buat berhenti merokok, wah coba deh, dan ternyata bener sampe sekarang berhenti sama sekali gak merokok.

I: oke. Untuk alasan bergabung dengan komunitas MVC ini sendiri.

F: e... dulu awal karena diajak temen awalnya, terus ternyata akhirnya banyak kenalan, sharing sharing segala macam ya sama personal vaporizer ya udah

I: gitu ya?

F: he eh.

I: oke, terus untuk manfaat untuk diri sendiri atau anggota e mvc vaporizer itu gimana sih?

F: itusih ya, yang tadi mungkin di awal. Lebih mengenal jauh lebih dalam tentang personal vaporizer, bisa sharing dengan temen temen yang lain seluk beluknya tentang personal vaporizer. Gtu. Udh giut.

I: terus pernah nggak gunakan komunitas untuk mengajak vapers lain bergabung dengan komunitas?

F: pernah.

I: pernah?

F: pernah.

I: oke, terus bagaimana anda itu e... memahami ttg vaporizer itu sendiri?

F: kalo dulu awal awal sih cari tau sendiri ya, dari internet, e... dari orang-orang lain yang duluan make, itu. Udah itu sih

I: sudah berapa lama sih menggunakam vaporizer?

F: sudah kurang lebih 4 tahun

I: 4 tahun ya? Terus kalo bergabung dalam MVC ini sendiri?

F: emm... sekitar 3 tahun mungkin ya.

I: terus kalo MVC ini kan sebuah komunitas, otomatis dia mempunyai sebuah aktivitas, aktivitas mvc apasih e.. aktivitas mvc itukan ada yang secara online ada yang secara offline, itu seperti apa?

F: kalo secara offline mungkin setiap minggu kita ada vape meet, tiap hari jumat kita ada kumpul, ya kumpul itu tujuannya biar saling mengenal sama yang lain, ya mungkin sam anggota baru mungkin, ya seperti itu...

I: kalo secara onlinenya ?

F: kalo secara onlinenya?

I: ya kalo biasanya kalo secara onlinenya, maksudnya lebih ke social medianya sih

F: mungkin di group line sih ya kalo gak instagram ya

I: oke, seperti itu, terus bagaimana sih peran seorang vapers agar seorang masyarakat yang menggunakan rokok konvensional itu bisa beralih ke vaporizer?

F: em... peran?

I: peran, peran dari seorang vaporizer?

F: peran... ya kita dari dulu sampai sekarang mungkin e... menjelaskan ke orang yang masih awam mungkin ya.., karena mungkin vaporizer itu dipandang lebih bahaya dibanding rokok konvensional gitu kan, nah itu gimana caranya kita menjelaskan ke orang yang orang awam gitu biar mereka tau gitu, karena vaporizer ini 90% lebih baik daripada rokok, bukan 100%.

I: oke... lebih baik 90% ya?

F: iya, jadi saya gak bisa bilang kalo personal vaporizer ini sama sekali tidak berbahaya, tetep. Ada mungkin berbahaya, tapi sampe sekarang masih blum diketahui, tapi saya bisa bilang 90% lebih save daripada rokok konvensional. Gitu.

I: terus untuk manfaat komunitas mvc ini, untuk masyarakat, menurut mas fikri gimana?

F: biar masyarakat di malang ini biar bisa lebih mengenal vapor itu apa, jadi tujuannya kalo kita kumpul itu , kan di satu tempat kan, mungkin di café atau apa gitu, kan jadi biar orang awam bisa liat. Terbukti dari perkembangannya dari awal itu pengguna vaporizer itu meningkat gitu

I: dan yang terakhir nih, perkembangan vaporizer di malang menurut mas fikri gimana?

F: sangat meningkat pesat.

I: sangat meningkat pesat dari?

F: dari yang sebelumnya.

I: oke, kalo yang dari sebelumnya itu vaporizer itu sebenarnya salah satu acuan atau cara untuk menekan masyarakat e... untuk mengurangi rokok atau bahan bisa berhenti total untuk menggunakan rokok, tapi untuk sekarang menurut mas fikri, apakah orang yang menggunakan vaporizer itu pemikirannya sama? Sama kayak yang aku bilang sebelum ini? Kan sebelumnya kan orang ebranggapannya vaporizer itu kn agar bisa menekan agar orang tidak menggunakan rokok konvensional atau bisa berhenti secara total, kalo untuk sekarang menurut mas fikri apakah orang yang menggunakan vaporizer itu berfikiran seperti itu atau ada alasan yang lain?

F: kalo saya liat liat si ya dari dulu sampe sekarang, kalau dulu orang yang beralih ke vaporizer dia udah mulai faham sih ya kalo bisa berhenti dari rokok konvensional ya, Cuma kalo jaman sekarang kebanyakan ada orang menggunakan vaporizer itu buat gaya gaya gitu

I: oke oke, lebih ke lifestyle gitu ya

F: iya, lebih ke lifestyle gitu. buat oamer oameran gitu, sok sok an biar ngikutin jaman, tapi mereka tetep menggunakan rokok konvensional gitu, jadi kayak nggak ada usaha buat meninggalkan rokok konvensional gitu.

I: jadi kalo aku bisa tarik kesimpulannya, untuk perkembangan vapor di malang sampe sekarang, lebih ke lifestylenya ya sekarang?

F: 50:50 sih mas, jadi beberapa ada yang berhenti merokok, ada juga mungkin beberapa yang itu ya mentingin lifestyle itu

I: oke, terimakasih buat mas fikri, oke, terimakasih ini wawancara yang ketiga anggota malang vapors community. Terimakasih.

MAS AGUS

I: saya aka mengadakan wawancara kepada salahs atu anggota MVC, yang bernama mas agus.
Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer atau anda mendapat sumber dari mana?

M: sumber, pertamanya, dulu itu 2013 bulan juli.... Iseeeng... nanya ke temen yang make duluan, terus nanya nanya nanya terus akhirnya beli.

I: udah, gitu doing?

M: udah. Sumbernya online sih

I: alas an beralih dari rokok konvensional menjadi pengguna vaporizer?

M: karena....ingin mempunyai tubuh yang lebih sehat.

I: tu alasannya?

M: yoi.

I: alasan bergabung dengan komunitas MVC?

M: supaya bisa sharing sama teman teman, mendapatkan ilmu dan amalan yang berguna bagi nusa dan bangsa

I: manfaat untuk diri sendiri dan anggota itu apa?

M: manfaat apa itu? ikut MVC?

I: he eh manfaat ikut MVC

M: manfaatnya yang jelas link kita menjadi lebih banyak. Temen makin banyak, dan chaneluntuk apapun , untuk event untuk pekerjaan jadi semakin banyak.

I: pernah nggak sih menggunakan komunitas ini untuk mengajak vaporizer lain untuk bergabung dalam komunitas?

M: pernah

I: bagaimana anda memahami vaporizer itu sendiri?

M: otodidak, dari youtube, searching di youtube, di situs online

I: enggak, maksud saya itu, anda memahami vapor itu seperti apa?

M: maksudnya?

I: anda itu memahami vaporizer itu seperti apa?

M: vaporizer? Memahaminya?

I: ya itu memahami vapor itu kayak gimana, entah itu vapor itu membuat kesehatan, atau vapor itu hanya sekedar lifestyle?

M: ooh... vapor itu awal mula vapor itu ditemukan oleh seorang cina, berkebangsaan can maksudnya, itu digunakan untuk sebagai e... apa namanya itu... e... substitusi dari rokok, sebenarnya untuk kesehatan, tapi makin sekarang, makin keisni, kok malah jadi sebagai gaya hidup. Jadi orang kemana mana nenteng rokok dan vapor. Padahal tujuan awalnya itu adlah sebagai pengganti rokok, untuk orang yang ingin berhenti merokok, larinya ke vapor. Seperti iitu.

I: jadi seperti itu ya anda memahami vapor, terus sudah berapa lama sih sudah bergabung dengan komunitas mvc ini?

M: 2014

I: kalo untuk menggunakan vapornya sendiri?

M: 2013

I: 2013 ya?

I: iya. Jadi kalo mvc ini kan sebuah komunitas, aktivitas mvc, secara online ataupun offline itu seperti apa?

M: kalau secara online, paling kita biasanya di instagram atau di facebook, kita koar-koar, kita ngobrol segala macem.

I: koar koar itu dalam bentuk apa?

M: koar koar itu chatting biasa, sharing, kalau untuk offlinenya itu kita biasanya setiap hari jumat itu mengadakan vapemeet atau pertemuan kecil laah. Jadi kumpul bareng . selain itu kita juga mengadakan atau ikut kompetisi sih, lumayan hadiah nya hahaha..

I: terus, manfaat dari komunitas mvc untuk masyarakat itu apa sih?

M: manfaatnya jadi, bagi masyarakat yang vaporan sendirian, atau mungkin yang meras tidak punya teman vaporan, itu bisa bergabung dengan mvc. Jadi emreka juga bisa tau, wah ternyata saya nggak sendirian vaporan, saya punya temen temen lain yang sejalan karena sama sama ingin berhenti merokok. Pindah dari rokok ke vapor.

I: terakhir, perkembangan vapor di malang?

M: dari 2013 – 2017 kalau menurut saya itu naik turun naik turun

I: naik turun naik turun? Seperti itu perkembangannya?

M: iya

I: terus kalo dari pandangan mas agus sendiri, perkembangan vaporizer di malang, dari dia awal mula booming di malang, itu tujuan orang menggunakan vape itu sama nggak sih awalnya?

I: yang pertama ingin mensubstitusi rokok konvensional / untuk berusaha untuk berhenti merokok, ataupun istilahnya untuk menekan agar mengkonsumsi rokoknya itu tidak terlalu banyak lagi.

M: dari 2013-2015 itu memang benar. Beda. Mereka memang pakai pengganti rokok mereka dengan vapor. Karena mereka ingin berhenti, lupa merokok dengan menggunakan vapor, tetapi dari 2015-sekarang, kebanyakan yang menggunakan vapor itu ikut-ikutan atau untuk gaya gaya an aja.

I: jadi misal kalo aku ambil kesimpulan, berarti e.. vapor ini itungannya buat jadi lifestyle ya?

M: iya. Oke

I: sekian interview dengan mas agus salah satu anggota MVC, terimakasih.

TAUFAN DODDY

I: saya akan mengadakan wawancara kepada salah satu anggota MVC, yang bernama mas taufan. Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer atau anda mendapat sumber dari mana?

T: awal mula pertamanya sih coba2 tersus... keterusan jadinya, lebih enak dari rokok sih sebenarnya

I: niat nya coba2 ternyata rasanya lebih enak ya dari pada rokok. Mengapa anda beralih dari rokok konvensional ke vaporizer?

T: ya pengeluaran dobel sih ya jadinya.

I: enggak, maksudnya alasan anada beralih

T: eeehh..kalo alasannya sih, intinya rokok konvensional udah gk ada rasanya udah cukup diganti dengan vaporizer udah cukup banget, terus kadar nikotinnya juga sudah cukup

I: jadi seperti itu ya, kyk gak nyambung ya hahaha. Apa alasan anda bergabung dengan komunitas MVC?

T: kan kamu yang ngajak kan?

I: masa sih? Hahaha

T: yak an pas kumpul-kumpul ikutan sekalian, sekalian nambah temen sih

I: manfaat yang yang mas taufan rasakan dari menggunakan vaporizer ina apa?

T: tambah positif sih kalo dampaknya dari pada rokok, kalo rokok itu bangun tidur itu pasti ngerasain sesek gitu, kalo pake vapor gk pernah ngerasain sesek gitu

I: pernahkan mas taufan menggunakan naman MVC untuk mengajak vapers lain untuk bergabung dengan komunitas mvc?

T: pernah sih, pernah ditanyain kan..anak MVC ya? Aaa...pingin gabung sih, pernah ngajak temen juga

I: pandangan mas taufan terhadap vaporizer itu seperti apa?

T: kalo buat aku pribadi positif sih, buktinya bias gantiin rokok konvensional yang berapa tahun itu sudah lama sih rokok konvensional digantikan dengan vaporizer sekitar 2 tahun

I: berarti sudah 2 tahun berhenti ya, baru bener2 berhenti ya

T: iya 2 tahun itu baru bener2 berhenti menggunakan rokok konvensional

I: sudah berapa lama sih menggunakan vaporizer?

T: sudah 3 tahun

I: untuk bergabung dengan MVC nya sudah berapa lama?

T: 2 tahun

I: dalam MVC kan ada kegiatan, kegiatan apa sih yang dilakukan oleh mvc secara offline maupun online?

T: offline nya itu sosialisasi sih ya, terus ngadain vapemeet, ngumpul bareng trus kalo ada liquid baru sharing lah

I: kalo secara onlinenya?

T: lebih ngasi atau memberi tahu kalo vape itu gak berbahaya, sama sekalian nyari member gitu

I: peran seorang vapers nih untuk masyarakat sendiri itu seperti apa sih?

T: ada sih, sering ngadain charity, itu kan berperan untuk masyarakat juga balik lagi, ngadain charity setiap bulan puasa sama bulan agustus.

I: pandangan mas taufan tentang perkembangan vaporizer di kota malang itu seperti apa?

T: bagus sih dari 2 tahun yang anggota mvc pas gabung anggota nya masih sedikit sampai sekarang jdah ratusan lah. Tapi pandangan dari masyarakat sih yang kurang

I: kurang seperti apa itu mmas?

T: ya masih di anggap sebelah mata

I: kalo dibilang bagus untuk perkembangan nya itu dilihat dari segi apa sih mas? Sehatan atau hanya gaya hidup saja atau hanya ikut-ikutan saja?

T: kalo sekarang sih life style sih pasti ada atau orang ikut-ikutan, kayak oh musimnya pake ini nih, tapi secara aku udah make 3 tahun udah gk bisa dibilang life style lagi tapi udah dibilang kebutuhan.

I: jadi perkembangan vaporizer yang dulu dengan sekarang itu berarti sudah berbeda ya?

T: iya jadi lebih ke kebutuhan sih buktinya vape store di malang sudah mulai banyak dan menjamur, dulu yang masih bias dihitung pake jari sekarang udah banyak.

YUSUF

I: saya akan mengadakan wawancara kepada salah satu anggota MVC, yang bernama mas yusuf. Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer atau anda mendapat sumber dari mana?

Y: pertama sumbernya dari forum jual beli online di internet pada tahun 2013.

I: eee... mengapa anda beralih dari rokok konvensional menjadi vaporizer

Y: karena penasaran apakah itu vaporizer akhirnya mencoba membeli. Dari situ saya mencoba untuk mencoba sensasi dari vaporizer itu sendiri.

I: alasan bergabung dengan komunitas mvc?

Y: alasannya untuk menambah teman yang kedua untuk menambah wawasan tentang vaporizer

I: terus, manfaat untuk diri sendiri atau para anggota apa sih?

Y: jadi kalo untuk manfaat untuk kesehatan ya pertama eeee... kita dapat merasakan perbedaannya sangat jauh pertama pernafasan, ketika kita menggunakan rokok konvensional nafas itu tidak bias panjang jadi contoh kita lari beberapa meter pasti udah mulai berat, berbeda ketika kita menggunakan vaporizer nafas bias menjadi panjang, jadi panjang itu dalam artian bias lebih lega dalam bernafas

I: pernahkah menggunakan komunitas MVC ini untuk mengajak vapers lain untuk bergabung dalam komunitas MVC?

Y: maksudnya mas?

I: jadi gini MVC kan sebuah komunitas jadi otomatis kalo untuk pengguna vaporizer sendiri kan belum tau ada komunitasnya atau gimana, pernah gak anda menggunakan komunitas untuk mengajak vapers lain untuk bergabung?

Y: yang pertama kita mempromosikan komunitas kita dari segi online,disitu kita mempunyai fanpage khusus dari facebook untuk menarik teman-teman pengguna vaporizer baru untuk bias shering ilmu, shering tentang device baru jadi intinya kita disitu kita berbagi ilmu dlm sebuah komunitas. Kedua eee...untuk menarik perhatian teman-teman kita adakan vapemeet atau kumpul-kumpul setiap hari jumat, disitu kita mengajak temen-temen yang baru bergabung atau baru mengenal vaporizer untuk ikut jadi untuk bias saling mengenal yang pertaman terus yang kedua wes iku ae sih wan iku iso di cut gak?

I: hahaha yowes gak papa. Terus nih bagaimana anda memandang vaporizer itu sendiri?

Y: vaporizer itu kalo menurut saya pribadi salah satu alternative untuk berhenti merokok konvensional itu yang pertama, kalo yang kedua mungkin temen-temen bias mengartikan

“kenapa kok ada yang gak merokok tapi menggunakan vapor?” nah itu biasanya dari temen-temen yang ngikutin life style lah atau gaya hidup jadi bias dibilang vaporizer sekarang bukan untuk alternative pengganti rokok jadi bias diartikan vaporizer itu sebagai life style seperti itu mas.

I: berarti vaporizer ini dari pandangan mas yusuf sendiri dia lebih ke life style dari pada fungsi awal nya vaporizer itu untuk membantu atau mengurangi eeee untuk mengkonsumsi rokok konvensional

I: selanjutnya sudah berapa lama bergabung dengan mvc dan sudah berapa lama menggunakan vaporizer itu sendiri?

Y: untuk bergabung dengan mvc, mungkin mas ya mungkin saya itu sekitar tahun 2015 awal cuman untuk menggunakan vaporizer ini pertama kali itu 2013 akhir 2014 awal jadi bias dihitung sendiri kok mas

I: oh siap hahaha, jadi sudah lama ya mas

I: aktifitas yang dilakukan oleh mvc itu sendiri secara offline maupu online itu seperti apa?

Y: untuk komunitas mvc secara online pertama seperti yang saya bilang tadi aktif di facebook biasanya temen-temen shering tentang barang baru, device baru, liquid baru dan lebih khusus di line official nya MVC itu yang pertama. Yang kedua untuk offline nya kadang temen-temen menghadiri suatu acara atau vape fair di Kota-kota tertentu yang kedua ada agenda tahunan ya itu mvp atau malang vape party yang diadakan satu tahun sekali di malang khususnya

I: untuk onlinenya di facebook ya untuk mengetahui apa-apa prodak-prodak baru atau informasi-informasi yang terbaru itu ya tentang vape.

I: bagaimana peran seorang vapers agar masyarakat yang menggunakan rokok konvensional itu beralih ke vaporizer?

Y:sebenarnya begini mas ya, kita gak bisa ibaratnya apa ya eee.. ngompori kita gak bisa ngasi saran ke orang gimana sih kamu harus makai vaporizer gitu itu gk bisa, yang bisa itu didasari dari hati mas dia orang yang benar-benar mau berhenti merokok itu baru bias menggunakan vaporizer baru bias ya Cuma dari hati dulu mau berhenti merokok kita baru bias ngasi saran “oh pake ini mas pake ini pake ini pake ini” nah seperti itu

I: jadi manfaat komunitas ini sendiri terhadap masyarakat itu bagaimana?

Y: komunitas mvc untuk masyarakat kita bisa bilang secara gambling ya nggak ada, tapi komunitas mvc itu ada itu untuk temen-temen vapers di Kota Malang yang ingin mengerti “gimana sih mas ngevape itu cara yang baik dan bener” trus batre itu gimana dan kawan-kawan, pokoknya untuk temen-temen kita ngumpulin vapers baru dan vapers yang lama dalam satu wadah dan kita saling sharing di situ. Jadi MVC itu gak bias dibilang eee... bermanfaat bagi warga atau

masyarakat Malang umum yang bukan vapers, saya bias bilang seperti itumungkin kita bias eeemm..memberikan imbauan-imbauan bagaimana itu vapor yang baik kalo untuk warga umum seperti itu

I: jadi mafaat nya komunitas MVC itu sebenarnya bukannya gak ada tapi ya itu tadi ya seperti menghimbau dan memebrikan sebuah informasi seperti itu kan

I: untuk pertanyaan terakhir, perkembangan vaporizer di Malang itu bagaimana?

Y: bias saya bilang untuk awal-awal vaporizer masuk ke Malang eeee... lumayan peminat nya yang untuk awal, tapi untuk sekarang saya bisa bilang makin banyak lagi peminatnya

I: misalnya dari yang pertama itu kira-kira mula nya vapor itu bagaimana booming nya sejak kapan atau pernah dalam tahun pernah gak ada sama sekali terus tiba-tiba muncul lagi itu gimana?

Y: untuk yang di Malang yang saya tahu ya mas ya, awal-awal muncul itu Cuma sekilas mas, temen-temen itu Cuma nyoba “oh ini rokok elektrik” sebagai contoh ya kita bilang merk evod nah seiring berkembangnya waktu munculah namanya mecha dan kawan-kawan eeee.... Awalannya dalam waktu ini semakin lama semakin naik mas. Dulu cuman segelintir orang yang keliatan jadi dulu orang-orang itu “oh opo iku kok asapnya banyak?” nah kaya gitu mas sekarang kita bisa lihat jadi kayak biasa aja kayak ngeliat orang ngerokok biasa di café atau pun dimana aja.

I: jadi perkembangannya vaporizer itu menurut mas yusuf bisa mas simpulkan dari awal sampai sekarang dimana kita bilang dulu orang melihat memang ingin membuktikan untuk terapi berhenti merokok, apakah sama dengan sekarang?

Y: jadi kalo sekarang mas lebih cenderung ke life style jadi untuk presentase ratio nya itu 70% temen-temen ke life style dan 30% emang bener-bener untuk berhenti merokok.

I: jadi vaporizer sekarang lebih untuk ke life stayle ya mas.

CHANDRA

I: saya akan mengadakan wawancara kepada salah satu anggota MVC, yang bernama mas chandra.
Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer?

C: awal mulanya sih untuk menggantikan rokok konvensional biar gak terlalu berat lah kan penyakitnya banyak dibandingkan dengan vaporizer dimana banyak riset-riset yang menyatakan bahwa vaporizer itu aman.

I: mengapa sih beralih dari rokok konvensional ke vaporizer?

C: karena vapor ini lebih aman dari pada rokok konvensional biasa

I: berarti lebih aman ya

C: iya lebih save

I: alasan bergabung dengan komunitas MVC?

C: alasannya biar nambah temen sama buat belajar juga soalnya kan orang-orang yang di MVC kan udah lama menggunakan vaporizer bisa dibilang lebih berpengalaman menggunakan vapor lah, terus sama kayak mempertinggi ilmu lah tentang vapor

I: jadi agar dapat banyak info tentang vaporizer gitu ya

I: manfaat vaporizer untuk mas Chandra itu seperti apa?

C: manfaatnya itu apa ya eee...mengurangi rokok konvensional itu soalnya kan roko itu lebih bahaya dari pada vaporizer. Kalo make rokok konvensional itu kalo bangun tidur itu tenggorokan kayak kering terus kalo vapor itu jadi lebih gak kering lah dan mulut pun gak bau

I: pernah menggunakan nama MVC untuk mengajak vapers-vapers lain untuk bergabung dengan komunitas MVC?

C: pernah. Beberapa temen saya yang menggunakan vaporizer ada yang udah masuk malah udah menjadi anggota

I: pandangan mas Chandra tentang vaporizer?

C: bagus sih berdampak positif sih dari acara vapor gitu ya pertama kayak komunitas ini kadang ngadain acara berupa charity kan berdampak pada masyarakat kan itu positif terus merubah orang yang tadinya menggunakan rokok konvensional menjadi vaporizer dan mengurangi penyakit lah.

I: berapa lama sudah menggunakan vaporizer?

C: vapor sudah saya gunakan sekitar satu tahun

I: dan bergabung dengan MVC sendiri sudah berapa tahun?

C: satu tahun juga

I: perkembangan vaporizer di Kota Malang?

C: untuk perkembangannya pesat sih tinggi dari awal saya vapor itu bisa dihitung pake jari tapi sekarang sudah 2 tahun berjalan semakin kesini toko-toko vapor semakin banyak terus pengguna vapor semakin banyak trus semakin banyak acara yang diadakan oleh komunitas di malang terutama komunitas MVC ini

I: mas Chandra kan itungannya baru nih baru setahun untuk menggunakan vaporizer, ada alasan lain gak dalam menggunakan vaporizer selain untuk mengurangi rokok konvensional atau mas Chandra melihat “wah lagi trend nih ikutan ah” seperti itu atau memang dari segi apa nya itu?

C: enggak sih pertama emang buat ngurangi rokok konvensional selain itu kayak ngeliat ya trend jaman sekarang juga sih sama bisa jadi mencari uang lah dari situ

I: bagaimana itu mencari uang dari ini?

C: banyak macam kalo kita udah kenal dengan yang buat liquid atau enggak yang buat coil (kawat) kita bisa nawarin ke vape store trus dari situ kita dapat untung bagi hasil dari yang buat tersebut.lumayan lah nambah uang jajan.

SYAHRIAL

I: saya akan mewawancarai salah satu anggota MVC, yang bernama mas syahrial. Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer?

S: waktu itu lagi liat-liat Instagram nah,ada orang buat O (bulat) tapi kok tebal sedangkan kalo pake rokok gk mungkin bisa setebal itu akhirnya aku cari info ternyata dia buat nya pake vapor dari situ saya akhirnya menggunakan vaporizer.

I: jadi bukan karena alasan untuk mengurangi rokok atau kesehatan ya?

S: ya kalo dari awal sih enggak,cuman ya lumayan lah mengurangi rokok

I: oh jadi begitu ya

I: oke, trus alasan bergabung dengan MVC?

S: ya waktu itu saya lagi main ke salah satu vape store di malang, nah pas disitu lagi ada acara vapemeet jadi saya ikut nimbrung trus gabung deh sama MVC

I: ada gak manfaat Vaporizer buat mas syahrial?

S: manfaat buat saya gimana maksudnya?

I: manfaat vaporizer buat diri mas syahrial,ntah itu dari segi kesehatan atau apa gitu

S: oh untuk dari segi kesehatan sih cukup baik, saya dulu perokok berat tapi setelah pake vapor jadi agak berkurang sih buat ngerokok ya kadang sehari bisa sebungkus sekarang sebungkus bisa buat 3 sampai 4 hari lah bahkan pernah seminggu kalo gak dimintain anak-anak pas nongkrong sih hahaha. Selain itu dengan vapor ini kan ada juga seni nya gak Cuma kebal kebul aja, lah saya menekuni dalam seni vapetrick dimana uap yang keluar itu bisa kita jadi kan berbagai macam bentuk atau kreasi dari situ kita bisa minta endorsan dari toko atau produsen liquid atau apa pun yang berhubungan dengan vape dari situ juga eeeee.. kita bisa dapat uang

I: jadi mas syahrial menggunakan vape itu selain mengurangi penggunaan rokok konvensional tapi juga mencari keuntungan dari penggunaan vaporizer ini ya?

S: ya betul sekali, kan lumayan mas buat nambah uang jajan sama nambah followers di IG hehehe

I: asik hahaha

I: oke pertanyaan berikutnya mengenai MVC nih mas, pernah gak mas syahrial menggunakan nama MVC untuk mengajak vapers lain untuk berabung?

S: untuk selama ini sih kebanyakan orang-orang nge DM di IG minta ajarin vapetrick nah dari situ saya suruh untuk ikut vapemeet trus sekalian saya ajak gabung di komunitas MVC

I: jadi tanpa menggunakan nama MVC ya mas untuk mengajak vapers lain untuk bergabung

S: ya ada juga sih kadang ada yang nanya mas kalo kumpul MVC dimana trus mau join gimana caranya ya akhirnya setiap mau vapemeet saya selalu posting di IG biar orang-orang pada tau kalo lagi ada vapemeet setiap jumat

I: sudah berapa lama sih mas menggunakan vaporizer?

S: kalo make vapor sudah 3 tahun dari tahun 2014

I: kalo untuk bergabung dengan MVC sudah berapa lama?

S: untuk bergabung dengan MVC eeemm.... Pirang tahun yo eeee...3 tahun pisan seh hahaha

I: aktifitas yang dilakukan oleh mvc itu sendiri secara offline maupu online itu seperti apa?

S: kalo secara online ya paling kaya ngepost tentang vapor di Instagram atau facebook tentang jadwal kalo ada vapemeet sama kalo ada acara apa gitu kita kasih tau lewat Instagram atau facebook, kalo offline ya kegiatan kita kopdar ya vapemeet itu kalo enggak kadang ada acara vape di kota mana kita dating atau ada acara vapemeet di luar kota juga kadang kita dating saling silaturahmi lah sesama vapers di Malang atau di luar Malang.

I: untuk pertanyaan terakhir, perkembangan vaporizer di Malang itu bagaimana?

S: sangat meningkat dan jauh lebih rame walaupun kebanyakan orang-orang make vapor Cuma buat gaya atau biar kekinian tapi menurut saya itu gak apa sih dari pada ngerokok.

I: ok jadi menurut mas syahrial vape kebanyakan hanya untuk sebuah gaya hidup ya mas?

S: kalo menurut saya sih begitu walaupun gak semua tapi kebanyakan ya emang buat gaya hidup aja.

I: baik terima kasih atas waktu nya ya mas, sekian wawancara saya dengan salah satu anggota MVC bernama syahrial, trima kasih.

YOGA

I: saya akan mengadakan wawancara kepada salah satu anggota MVC, yang bernama mas Yoga.
Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer?

Y: waktu itu lagi liat-liat ada kayak forum di kaskus terus iseng-iseng beli vapor.

I: oke, trus alasan bergabung dengan MVC?

Y waktu itu ada temen saya yang udah duluan gabung sama MVC trus saya di ajak buat gabung, ya akhirnya sekarang sudah menjadi anggota.

I: ada gak manfaat Vaporizer buat mas Yoga?

Y: manfaat seng yaopo iki jez??

I: manfaat vaporizer buat diri mas Yoga,ntah itu dari segi kesehatan atau apa gitu

Y: oh alah ya opo yo eee.. kalo buat kesehatan saya sih menjadi lebih baik ya dalam arti nafas lebih enak trus gak bau asepe rokok lagi

I: oke pertanyaan berikutnya mengenai MVC nih mas, pernah gak mas Yoga menggunakan nama MVC untuk mengajak vapers lain untuk berabung?

Y: enggak pernah

I: sudah berapa lama sih mas menggunakan vaporizer?

S: kalo make vapor sudah 3 tahun dari tahun 2014

I: kalo untuk bergabung dengan MVC sudah berapa lama?

S: sudah 3 tahun

I: aktifitas yang dilakukan oleh mvc itu sendiri secara offline maupu online itu seperti apa?

S: kalo secara online kebanyakan eeee nunjukin kegiatan yang di lakukan di facebook atau di Instagram trus kan anak MVC beberapa ada yang bisa ngetrick kadang di share juga di instagramnya MVC ya buat narik minat vapers lain untuk gabung. Kalo untuk offline kebanyakan kayak ngadain vape meet seminggu sekali gitu sama kalo ada acara vape dimana gitu kita ikutan

I: untuk pertanyaan terakhir, perkembangan vaporizer di Malang itu bagaimana?

Y: lumayan sih tambah rame juga sekarang malah cuma banyak vapers baru yang lebih kayak ikut tapi gk tau vapor jadi lucu sih ngelitnya.

I: baik terima kasih atas waktunya ya mas, sekian wawancara saya dengan salah satu anggota MVC bernama Yoga, trima kasih.

ARMAN

I: saya akan mengadakan wawancara kepada salah satu pendiri MVC, yang bernama mas Arman. Pertanyaan pertama, bagaimana awal mula anda menggunakan vaporizer?

A: awalnya mencoba vaporizer untuk mengurangi rokok konvensional, setelah berjalan ternyata efek ke nafas dan lain lain lebih positif jadi saya beralih ke sana.

I: Bagaimana awal mula MVC terbentuk?

A: awal mula berawal dari group chat, kemudian satu kelompok mencoba mengadakan kopdar atau vapermeet. Itu pada bulan November 2014. Karena vaporizer dulu itu terbatas maka terbentuklah komunitas tersebut atas inisiatif para pengguna vapor.

I: Terus tujuan dibentuknya MVC itu sendiri apa mas?

A: sebagai tempat atau wadah para pengguna vaporizer serta untuk mengedukasi vapor tersebut, serta merangkul para pengguna rokok konvensional untuk beralih ke vaporizer.

I: Manfaat MVC untuk masyarakat itu apa mas?

A: manfaat untuk masyarakat umum agar orang lebih tau apa sih itu vaporizer, jadi kita bisa menghasilkan hal yang positif karena selama ini orang awam beranggapan vaporizer lebih berbahaya dari pada rokok konvensional.

I: untuk perkembangan vaporizer di Kota Malang dari dulu hingga sekarang khususnya itu bagaimana mas?

A: perkembangan vaporizer di Malang sempat berhenti di pertengahan tahun 2015, namun di akhir tahun 2015 malah meningkat hingga saat ini menjadi lebih banyak peminatnya, belum lagi toko-toko vaporizer sudah tersebar di seluruh wilayah di Malang.

I: Kalo dilihat dari kegunaan awal vapor untuk sebagai pengganti rokok konvensional, apakah vapers saat ini masih berfikir seperti itu?

A: kalo untuk vapers dulu sampai sekarang masih melihat vapor sebagai sebuah alternatif rokok konvensional. Tetapi untuk vapers jaman sekarang itu hanya menjadi trend atau gaya hidup jaman sekarang.

I: mengapa anda bisa berpendapat seperti itu? Apakah ada alasan?

A: untuk sekarang ini orang itu cuman bisa Makai aja tapi gk tau fungsi aslinya apa dan hanya untuk gaya-gayaan di depan orang lain.